

| | |
|----------------|---|
| Medio | CNN Chile |
| Fecha | 26/05/2016 |
| Mención | Cable a Tierra: Los factores que afectan a Egipto. Mención a Isaac Caro, académico Facultad de Ciencia Sociales UAH. |

Participan en esta edición Ricardo Marzuca, académico del Centro Estudios Árabes de la U. de Chile, e Isaac Caro, académico de la UAH y la UNAP.

- Argentina conmemoró su día patrio

Abdelfatah Al-Sisi, el Presidente de Egipto, enfrenta un escenario complejo marcado por el mal manejo económico y una creciente oposición a su gestión.

Una administración que debe afrontar el fantasma de lo que sucedió con el mandatario anterior, ya que Mohamed Morsi fue derrocado por el accionar del propio Al-Sisi, quien para muchos se convirtió en un dictador que intenta usar ropaje democrático.

El descontento de la población vuelve a crecer, mientras se cuestiona la entrega de islas a Arabia Saudita, el desempleo llega al 12%, la pobreza al 25% y el terrorismo aumenta.

En nuestra sección Motor de Búsqueda te dejamos los siguientes artículos para profundizar en estos temas.